
令和５年度　地域支援事業に関するアンケート結果

活用してみての感想

　特別支援学級に新入学の２名の児童について丁寧な行動観察と大変素晴らしい助
言をいただきありがとうございました。ぜひこれからも引き続き連携してご指導、ご助言
をお願いします。

　今後の進路に関する相談をさせていただいて、コーディネーターとしても大変勉強にな
りましたし、保護者の方も安心して選択できたようなのでありがたかったです。

　特別支援教育に精通された先生から、具体的に御指導・御助言を受けたことで、指導
の仕方を大きく改善することができた。

　専門的な方の助言をいただいたことにより、実際支援している内容に確信がもて、支
援効果へとつながりを見せました。

　たいへん勉強になります。

　客観的に見た専門家のご意見を伺うことができ、今後の支援の方向性を立てる上で
参考になりました。また、児童の実態に即した関連書籍も持参していただき、大変有り難
かったです。

　児童の学習状況や不適応行動について、事前の教育相談シートをもとに手立てを考
案していただきました。学習の構造化や他人のペースに合わせるための指導など実践
していきます。

　今年度は研修会や学校見学で伺わせていただく機会が多く、特別支援学級の担任と
して多くの学びを得ることができました。本校にお越しいただいて授業の参観と相談を
お願いした際には具体的な助言をたくさんいただき、今後の指導に生かしていきたいと
感じています。

今後の事業に関する要望等
　今年度と同様の事業で必要なときに相談をお願いします。
　特別支援学級在籍児童の進路についての研修やコーディネーターとしての仕事、教
育相談の実際などの研修を行っていただけると嬉しいです。
　保護者と担任の教育面談に入っていただき、保護者に直接助言していただくこともで
きるとよい。
　定期的に園に来園し、子どもの姿（行動観察）及び支援する保育士の話を聞いて支
援に関するアドバイスを行っていただきたい。（６月頃から）
　さまざまな参考文献など教えていただきたいです。
　学校内だけでなく、外部の方から助言と相談の場をいただけるのはとても助かりまし
た。今後もどうぞお願いいたします。


